

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat ditarik kesimpulan, bahwa Variabel Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka berpengaruh secara signifikan terhadap Perilaku Disiplin Siswa Di SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat. Dengan demikian hipotesis pertama yang berbunyi “Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka berpengaruh secara signifikan terhadap Perilaku Disiplin Siswa Di SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat”. Kontribusi yang dapat dijelaskan oleh variabel Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka dalam mempengaruhi Perilaku Disiplin Siswa Di SMK Bhakti Pertiwi sebesar 79.1%. Sedangkan 20.9% dijelaskan oleh variabel lain selain variabel Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka pada Siswa Di SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat. Maka dapat dikatakan bahwa hubungan atau korelasi antara variabel Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka dengan Perilaku Disiplin Siswa Di SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat adalah sangat kuat karena memiliki nilai korelasi sebesar 0.890 yang terletak antara 0.7 sampai dengan 1.

#### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian secara keseluruhan dan kesimpulan yang diperoleh, dapat dikembangkan beberapa saran bagi pihak-pihak yang berkepentingan dalam penelitian ini. Adapun saran-saran yang dikemukakan adalah sebagai berikut :

1. Bagi pihak SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat sebaiknya lebih memperhatikan Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka pada siswa-siswi SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat seperti jika ada siswa-siswi yang memiliki disiplin yang baik yayasan pendidikan SMK Bhakti Pertiwi akan memberikan penghargaan sehingga dapat meningkatkan Prestasi Belajar Siswa-Siswi.
2. Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka pada prestasi siswa-siswi SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat memiliki korelasi yang kuat oleh karena itu sebaiknya pihak pengembang pendidikan SMK Bhakti Pertiwi Kabupaten Bandung Barat memberikan pilihan Kegiatan Ekstrakurikuler Pramuka yang menarik agar dapat memacu prestasi belajar siswa-siswi.
3. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel bebas lainnya yang diduga dapat mempengaruhi besar kecilnya Disiplin Siswa-Siswi sehingga akan didapat informasi lebih lengkap atas faktor-faktor yang dapat mempengaruhi Disiplin Siswa-Siswi secara signifikan.
4. Kepada para Mahasiswa dan Praktisi Pendidikan Luar Sekolah diharapkan dapat mengembangkan program dan kegiatan kepramukaan ini di lingkup satuan pendidikan luar sekolah baik di SKB atau PKBM khususnya yang berada di Jawa Barat dan umumnya seluruh Indonesia, agar dapat membantu tercapainya tujuan dari pendidikan khususnya Pendidikan Luar Sekolah.